

## Primera fecha de la fiesta del Mountainbike convocó a cientos de riders en Angol



**El Gobierno Regional de La Araucanía junto a CMPC y el equipo de Champs Racing trajeron este evento deportivo a la Región, el cual continuará en las comunas de Loncoche y Temuco.**

Una verdadera fiesta del ciclismo se vivió el pasado 14 y 15 de septiembre en el Parque CMPC Junquillar de Angol. Con más de 100 participantes, se efectuó la primera fecha de la competencia de descenso "Campeonato Regional Araucanía", la cual fue organizada por el equipo de Champs Racing y apoyada por el Gobierno Regional, a través de la Corporación Desarrollo Araucanía, y que cuenta, además, con la colaboración de CMPC a través de su red de parques "Bosque Vivo", lugar donde se vivió este innovador festival de MTB que promete convertirse en un evento importante para los amantes del ciclismo de montaña en la región.

El gobernador Luciano

Rivas, destacó esta colaboración público-privada para fomentar el deporte en la Región porque "esto es una verdadera fiesta del deporte y de las familias. Estamos muy contentos de poder apoyar estas actividades que reúnen a niños y jóvenes que se dedican al mountainbike, pero además, se genera un espacio para emprendedores de la zona, quienes muestran sus productos al público que provienen no solo de la región, sino que de todo el país. Este es el foco en el que hemos trabajado estos últimos tres años como Gobierno Regional, generando inversión con sentido que ha permitido potenciar el emprendimiento y el fomento productivo y fortalecer el desarrollo económico

regional, que sabemos es fundamental para impulsar nuestra Araucanía".

Gustavo Apablaza, subgerente de Relacionamento Territorial de CMPC, valoró el certamen deportivo que tuvo su primera fecha en Angol. "A través del proyecto Bosque Vivo y su red de parques, junto con promover la valoración de los servicios ecosistémicos de los bosques y plantaciones productivas, buscamos que las actividades al aire libre sean cada vez más apreciadas. De tal manera que el evento vivido este fin de semana en el Parque CMPC Junquillar nos muestra el interés por las personas y deportistas de participar en este tipo de eventos que permiten conectarse con la naturaleza".

Nicolás Prudencio, organizador de la actividad, agradeció "el desarrollo de esta instancia ya que sirve para impulsar la vida sana, al aire libre, haciendo deporte. Tenemos además emprendedores gastronómicos, espacios para los riders, ha sido una verdadera fiesta de la que estamos muy agradecidos".

Renata Weise, piloto de Santiago, destacó el "campeonato", señalando que, "están haciendo una pega muy buena acá en el sur. También súper agradecida de que marcas como el gobierno regional y CMPC generen esta instancia y aporten también al deporte porque al final creo que el deporte te entrega muchas herramientas desde muy pequeño".

Dentro de las carreras principales se encuentran de descenso regional que es abierta a ciclistas a partir de los 11 años y que considera la participación de reconocidos deportistas nacionales, entre ellos, Hans Pulgar, oriundo de Collipulli, y Felipe Benavides de Concepción, ambos integrantes del equipo de Champs Racing, además de una carrera de mountainbike para niños, entre 3 a 10 años, con tres modalidades diferentes; Pumptrack, Skills Zone y Enduro.

Cabe destacar que el exitoso campeonato continuará con su segunda fecha el 5 y 6 de octubre en el parque Lastarria de Loncoche y finalizará los días 16 y 17 de noviembre en el Parque Pumalal de Temuco.